

論壇

文政権に立て直し期待

韓國の大統領選挙は、事前の予想どおり文在寅候補の圧倒的な勝利となった。朴前大統領の任期途中の退任ということもあり、文政権はすぐにスタートということになる。

左派の大統領ということもあり、日本との外交関係はより難しいものになることが予想される。慰安婦問題に関する日韓合意について再交渉すると明言している。日本としては簡単に乘れないものであり、日韓関係はしばらく硬直状況が続くだろう。

学習院大教授(国際経済学) 伊藤 元重

の政権であるにもかかわらず、韓国の株価が過去最高の水準を更新しているということだ。特に朴大統領の辞任が決まつたあたりから株価は上昇を続けていく。韓国経済を支えている感がある財閥への規制を強め、貧困対策や中小企業対策のための財

もつとも前政権でも日韓関係は硬直していたので、さらに悪くなるというものでもない。日本としては文政権の出方をしげらくは静観するしかないだろう。

今の韓国経済について私が注目していることがある。それは左派としていることだ。特に上昇続く韓

上昇続く韓国の株価

もつとも、前政権でも日韓関係は硬直していたので、さらに悪くなるというものでもない。日本としては文政権の出方をしばらくは静観するしかないだろう。

今の韓国経済について私が注目していることがある。それは左派としていることである。それは左派の政権であるにもかかわらず、韓国の株価が過去最高の水準を更新しているということだ。特に朴大統領の辞任が決まつたあたりから株価は上昇を続けてきている。韓国経済を支えている感がある。財閥への規制を強め、貧困対策や中小企業対策のための財源を法人税の引き上げなどで賄おうとする姿勢は、典型的な安东尼の評価は立場によって違うだろうが、韓国経済にはマイナスになるのではないか。普通はそう考えそうだ。

それでもかかわらず市場経済の上昇続く韓国の株価

象徴でもある株式の価格が上昇を続けているということは、文政権が韓国経済を根本的に立て直し、ミリービジネスの実権を握っている。ファミリー企業を否定するつもりはなないが、それが経済の中核を支配しているというのが異様だと思われる。世襲で決まつていて特定の家族が経営の実権を握つていて、多くの国民との間の格差は広がるばかりである。この現代社会では、その財閥は高い利益をあげるが、代などごく少数の企業に頼り、その結果、多くの国民との間の格差は広がるばかりである。この現代社会では、韓国経済は財閥が支えているといっているのだ。

改革切望、若者が後押し

韓国経済の実態は決して良くない。若年層の失業率は10%かそれ

韓国経済は財閥が支配していると
書いたが、その姿は異様だとも言
ふ。輸出の大半をサムスンや現
代が經營の実権を握っている。ファ
ーリー企業を否定するつもりはな
いが、それが經濟の中枢を支配し
ているというのが異様だと思われ
るのだ。

改革切望、若者が後押し
韓國經濟の実態は決して良くな
い。若年層の失業率は10%かそれ
ばかりである。この現代社会で、
巨巣で決まっている特定の家族
が經營の実権を握っている。ファ
ーリー企業を否定するつもりはな
いが、それが經濟の中枢を支配し
ているというのが異様だと思われ
るのだ。

かつて1990年代の後半、通
貨危機の最中に就任した金大中大
統領は、大胆な改革で韓國經濟を
復活させた。それまでは政權から
弾圧してきた野党だった大統領
が韓國經濟を救つたのだ。同じこ
とが今回も起つことは限らない
が、まずは上昇基調を続ける韓國
の株価にしばらく注目してみたい